

Matthei pide al canciller que sea “más estricto” con el Presidente

La candidata presidencial de Chile Vamos, Evelyn Matthei, criticó la condena que hizo el sábado el Presidente Gabriel Boric del ataque de Estados Unidos a Irán y su participación en la cumbre de los Brics+, que se celebrará en Río de Janeiro el 7 de julio. La exalcaldesa apuntó al canciller Alberto van Klaveren.

A su juicio, el ministro de Relaciones Exteriores “de-

biera ser un poco más estricto con el Presidente”, pues “esto de tratar de sobresalir a nivel internacional mostrando principios me parece muy poco conducente, casi como fuera de lugar”.

Esto, porque el Presidente Boric condenó el sábado el ataque aludiendo a que bombardear una “planta” nuclear era un atentado a los derechos humanos, algo que luego fue aclarado, pues

EE. UU. precisó que sus bombas se dirigieron contra instalaciones nucleares. La oposición acusó “apresuramiento” en sus dichos, los que el propio Boric y el canciller defendieron el lunes aludiendo a que se trataba de principios.

Para Matthei, “el único objeto de las relaciones exteriores es cuidar a Chile, acá no caben los gustitos ideológicos ni las amistades ni na-

da (...) Yo realmente espero y ruego que esta falta de prudencia que ha exhibido este gobierno, no nos afecte como país de una manera duradera”, cuestionando su participación en la Brics+ (por Brasil, Rusia, India, China, Sudáfrica y otros).

Al respecto, la vocera (s) de Gobierno, Aisén Etcheverry, defendió su asistencia, planteando que va en “la lógica de construir lazos co-



VÍCTOR HUENANTE/AGENCIA UNO

MATTHEI PARTICIPÓ EN UN ENCUENTRO DE CLAPES UC.

merciales profundos con distintos actores”, y destacó a China, India, Brasil y Sudá-

frica como “socios comerciales importantes” de Chile. 🇨🇪